
DI / Postulat Lemmenmeier-St.Gallen / Noger-St.Gallen / Forrer-Grabs (27 Mitunterzeichnende)
vom 24. November 2014

Strategie für das Staatsarchiv

Antrag der Regierung vom 20. Januar 2015

Gutheissung.

Begründung:

Die Regierung hat bereits in ihrer Antwort vom 6. Mai 2014 auf die Interpellation 51.14.17 «Staatsarchiv St.Gallen: Raum- und Bauproblematik» dargelegt, dass sich an der unbefriedigenden Raumsituation des Staatsarchivs seit dem Bericht der Staatswirtschaftlichen Kommission 2004 wenig Entscheidendes verbessert hat. Neben Mängeln im Bereich des Schutzes der Archivalien sind es die räumliche Verteilung der Institution auf mehrere Standorte und vor allem die allgemein immer beengter werdenden Platzverhältnisse in Kombination mit fehlender Infrastruktur, die einen an modernen Massstäben orientierten Archivbetrieb erschweren.

Angesichts der erkannten Dringlichkeit neuer Räume für das Staatsarchiv sowie der aktuellen Schäden im Staatsarchiv ist die Regierung bereit, die Strategie für das Staatsarchiv in einem Bericht darzulegen und die erforderlichen Massnahmen zur Sicherstellung des gesetzlichen Auftrags des Staatsarchivs aufzuzeigen.